

Cuba: Destacan respeto a la diversidad en Código de las Familias (+Foto)



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 19 sep (RHC) El presidente de Casa de las Américas, de Cuba, Abel Prieto (en la foto) subrayó este lunes que nuestro país se propone un Código de las Familias basado en el amor y el respeto a la diversidad.

En su cuenta de Twitter, el intelectual cubano apuntó que la mayor isla del Caribe llevará a referendo el 25 de septiembre un proyecto legislativo que defiende la dignidad de todos los seres humanos, en medio de un mundo donde crecen el odio, la intolerancia, el racismo y la violencia.

Sobre el tema, el director de la reconocida agrupación Vocal Sampling, René Baños, manifestó su apoyo irrestricto al documento que fue analizado y discutido en los últimos meses en toda la nación.

Destacó que el nuevo Código establece un marco jurídico encaminado a lograr la igualdad de derechos fundamentales para todos los miembros de la sociedad.

Foto tomada de la Jiribilla

Image not found or type unknown

“Todo lo que persiga la igualdad de derechos está bien en este mundo tan crecientemente desigual”, declaró a la agencia Prensa Latina el también director musical de la compañía infantil de teatro ‘La Colmenita’ y conductor del programa televisivo Nota a Nota.

La nueva normativa busca proteger a sectores vulnerables de la sociedad, además de que enfrenta la discriminación y la violencia familiar, reconoce los derechos de los adultos mayores y se ajusta a los compromisos internacionales suscritos por Cuba en esas materias.

De acuerdo con lo establecido por el Consejo Electoral Nacional, el referendo popular de la nueva legislación se llevará a cabo el día 25, para lo cual los colegios electorales abrirán sus puertas desde las 07:00 hasta las 18:00, hora local. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299662-cuba-destacan-respeto-a-la-diversidad-en-codigo-de-las-familias-foto>



Radio Habana Cuba